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２００１中国ブロック会議ｉｎ島根の報告 
 

平成１３年７月１４日（土）～１５日（日），国立三瓶青年の家を会場に，２００１中国ブロック会議が

開催されました。広島県 OB 会からは１１名，総勢５６名の参加となりました。 

初日は，三瓶自然館の見学，サイクリング又は温泉，ファイヤーパーティーと中国５県 OB 会の交流を深

めました。翌日は，朝のつどい（懐かしい），ブロック会議が行われました。 

ブロック会議では，このたび新しくできたＪＯＣＡ中国支部の香月さんが，発言中に壇上で倒れるという

ハプニングもありましたが，無事終了しました。開催県の島根県ＯＢ会の皆さん並びに参加された皆さんお

疲れ様でした。なお，来年は鳥取県で開催されます。                （文責：吉田） 

ＪＯＣＡ中国支部が開設されました！！ 
国内では，３番目となる中国支部が６月１日に開設され

ました。場所は，広島県庁の敷地内にある自治会館３階で

す。 

まだ訪問されるＯＢ・ＯＧも少ないので，是非一度お立

ち寄りください。 

また，案内が届いていると思いますが，９月８日に中国

支部開所記念パーティーが行われます。この模様について

は，次号でお伝えしようと思います。 

中国支部のメンバーは，支部長の香月龍太郎と職員 山

本 真，小幡ひとみの３名です。  

 

 

 
朝のつどい 若い力を歌いました サイクリングでのショット 

緊急!! 帰国報告会開催決定!! 
日時：１１月１７日（土）１４時から１７時まで、 

場所：広島市留学生会館 ホール  広島市南区西荒神町 1番１号 

で開催されます。皆様の参加をお待ちしております。 

 お問い合わせは、大塚まで e-mail：toyo.13＠f7.mnx.ne.jp 
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地方自治体・協力隊連携アンケート実施 
７月１９日にＪＯＣＡによる「地方自治体・協力隊連携アンケート」が全国の３２４７市区町村（県内は８

６市町村）に対して送付されました。 

その主旨は，「地方自治体と青年海外協力隊及び協力隊ＯＢとの連携を模索すること」ですが，言い換えれ

ば「地方自治体の現状を知り，その上で，協力隊事業への還元や協力隊ＯＢとの連携等を通した地域への活動

など協力できることを見出すこと。また，今後の協力隊事業のあり方や２万人を超えた協力隊ＯＢの活用のか

たちを考えること」です。 

アンケートでは，青年海外協力隊事業，派遣条例，国際交流・国際協力事業，協力隊ＯＢの活用の４本柱で

質問しており，それぞれの質問の目的は次のとおりです。 

１ 協力隊認知度の確認と現状確認 

２ 派遣条例整備を進めるための現状調査，派遣条例制定による貴重な経験を有する地方公共団体職員の協

力隊参加環境整備の推進 

３ 姉妹都市等国際交流・国際協力の実態調査と開発途上国との関係構築に関する意識調査やその他に関す

る考えや意見の聴取 

４ 協力隊ＯＢとの連携に関する意見の聴取 

１，２は少子化時代において，協力隊対象人口の減少が予想され，また，地方自治体職員が適切であると考

えられる職種での応募者の拡大等，協力隊事業支援のための質問となっています。 

３，４は２万人を超え今後ますますその数を増やす協力隊ＯＢの活用を模索するための質問です。 

 

また，このアンケートの回収率を上げると共にアンケート実施の趣旨に基づき，協力隊事業やＪＯＣＡ，Ｏ

Ｂ会の活動について理解や関心を持っていただくためのアピール訪問を実施されます。 

このアピール訪問についてＯＢ会へ協力依頼がＪＯＣＡからありました。 

しかし，このアピール訪問は当然平日に実施されること。また，アンケート実施主体がＪＯＣＡであることや

その内容が政策的な要素が強いため，ＯＢ会よりは外務省認可の社団法人であるＪＯＣＡがアピール訪問実施

を行った方がよいと考え，ＯＢ会としての協力は見送りました。ただし，一人のＯＢとしては，アピール訪問

に関心を持たれている方はいらっしゃると思いますので，ＪＯＣＡから訪問依頼があった場合は，積極的にご

協力お願いします。（文責：吉田） 

倉田ＯＢの本が出版されました！ 

 60/3 次隊ドミニカ共和国に都市計画で派遣され

た倉田好晴ＯＢが，  

『ＩＴ活用！ 子連れ

で参加できる海外ボラン

ティア カリブ海癒しの

国際交流ツアー』をエム

ミュージックから倉田ホ

ップ名で出版されまし

た。 

みなさん，どうかご一

読を!!!!  

今後の予定 

10/6,7  広島城秋祭り参加 

10/13,14 西条酒祭り参加 

11/17   帰国報告会 

12 上旬  13 年度 2 次隊壮行会 

2 月下旬 留守家族懇談会 

また，秋募集説明会は次のとおりです。 

10/19 ひろしま国際センター 17:30～ 

10/25 ビューポートくれ 18:30～ 

10/29 広島県民文化センターふくやま 18:30～ 

11/1   広島国際会議場 18:30～ 

11/6   広島大学大学院国際協力研究室 18:30～ 

11/11 広島国際会議場 14:30～  



青年海外協力隊広島県ＯＢ会会報 「海の向こうから」 第１３号 平成１３年９月９日発行 

－3－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新隊員（平成１３年度１次隊）の紹介です。 

 氏  名 任  国 職    種 
 川上 雅美 中国 看護婦（士） 
 山本 純栄 マレイシア 環境教育 
 藤原 朋子 モンゴル 家政 
 深林 真理 テュニジア バレーボール 
 池園 愛 コロンビア 体育 
 中尾 千春 エクアドル 水泳 
 川端 麻子 ニカラグァ 音楽 
 中原 二郎 ＰＮＧ ＳＥ 
 山崎 映子 トンガ 珠算 
 雛田 雅代 トンガ 幼稚園教諭 
 土屋 咲子 ルーマニア 青少年活動 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回の新隊員は１１名（女性１０名）です。 

今回も７月４日１８：３０からサワディーで

壮行会を行いました。今回は，５名の方に出席

していただきましたが，毎回実施しているアン

ケートを行い，下記にまとめました。 

次回は１２月頃行います。次回もＯＢ・ＯＧ

の皆さんの参加をお待ちしております。 

（吉田） 

新隊員アンケート結果 
氏名 
派遣国 
職種 
訓練所 
出身地 

藤原 朋子 
モンゴル 
家政 
二本松 
深安郡神辺町 

山本 純栄 
マレイシア 
環境教育 
二本松 
尾道市 

仲原 二郎 
ＰＮＧ 
ｼｽﾃﾑｴﾝｼﾞﾆｱ 
駒ヶ根 
廿日市市 

雛田 雅代 
トンガ 
幼稚園教諭 
駒ヶ根 
広島市 

深林 真理 
チュニジア 
バレーボール 
二本松 
呉市 

①私を一言で言
うと 

小さいけど芯は強いと
思っている。 

「熱いけどよく意味が
分からない」と言われ
ています。 

いつもねむそう（らし
い） 

のんびりしすぎ 体力バカ…？！ 

②私が協力隊に
参加しようと思
ったのは 

いろんな経験をして，
教職に就こうと思った
ので 

中学生の時。（多分，中
国）新聞の一面の青年
海外協力隊の広告に掲
載されていたオランウ
ータンの子供を抱いて
いた女性獣医師の写真
とその背景を見聞した
時から。 

兄が隊員だったため。 何か新しいことがして
みたかった。 

小学生の時から絶対協
力隊に参加しようと思
っていた。高校・大学
とずっと国際関係につ
いて勉強して，自分で
実際現地でいろいろな
事をしたいと思い，こ
こでも協力隊に行くし
かないなと思った。 

③実はこの国に
行きたかった 

なし。 
どこでも良かった。 

マレイシア以外考えて
いませんでした。 

ＰＮＧ，ブルガリア ニジェール ケニア 

④派遣国を知っ
ての第一声また
は第一印象は？ 

さむそう 声は出ず，涙が出まし
た。 

もしかしてリゾート？ うっ島かぁ チ ュ ニ ジ ア っ て ど
こ？！ 

⑤訓練中，一番
厳 し か っ た こ
と ・ 困 っ た こ
と・楽しかった
こと 

いろんな人と出会えた
ことが良かった。困っ
たことは，食事の量が
多すぎてかなり太った
こと 

毎日が楽しすぎて，下
山するのが一番恐かっ
た。 

不可解な規則 今までと全く違う生活
習慣にびっくり。 

つらかったのは，毎日
語学漬けだったこと。
でも，訓練は最高に楽
しかったです！！もっ
と二本松にいたかった
です。 

⑥任地・任国で
何をしたいです
か？ 

子供たちと家庭科の楽
しさを共有したい。プ
ライベートでは，厳寒
の地でいろいろ凍らせ
たい。馬に乗りたい。 

マレイシアの子供達を
対象にした環境教育プ
ログラムを行いたい。 
マレイシア料理をマス
ターする。 

地域でサッカー等をや
りたい。 

泳ぎ は上手くないの
で，海で特訓。 

スポーツクラブ以外で
もバレーボールの普及
に励む！！世界遺産め
ぐり ！！イルカと 泳
ぐ！！（ダイビング） 

 

  
壮行会での２コマ 
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会長から一言 
あの暑さと比べるとずいぶんと過ごしやすくなりましたが，み

なさんいかがお過ごしでしょうか？ 

渡邉会長が文字通り，短期緊急派遣でジャマイカに行ってしま

いましたので，本当に急遽会長になりました吉田勝則です。 

今までは，この会報作成を担当しておりました。 

まだ，私のことをご存知でない方もたくさんいらっしゃると思

いますが，どうかよろしくお願いします。 

一 言 申 士 
皆さん最近映画をご覧になっていますか？年に 200 本は，映画館で見るほどの映

画好きの私ですが，最近いろいろと話題の韓国映画をご紹介します。 

「ペパーミント・キャンディー」：この映画の構成は，不思議です。40 歳の男が人

生を終えたところから始まり，３日前のエピソード，５年前のエピソードと主人公の

人生を逆戻りしていきます。「なんでこうなるの？」「あの時こうしておけば…」と人

生を後悔することは多々あるものですが，「何でこんなになってしまったのだろう？」

と主人公の人生を振り返ります。気弱な青年が狂気性を獲得し，こわれていく様子が

見事に描かれています。誰もが自分の人生と主人公を対比し，二度見て確認したくな

る映画です。傑作です。私も２回見てしまいました。 

「ＪＳＡ」：Joint Security Areaの略で，板門店の共同警備区域での話です。南北

対立問題が描かれています。あまり筋を話すのは，この映画にはよくないと思います。

ただ，韓国・北朝鮮の対立の構図が少し理解できるのではと思います。 

２本とも私の好きな「サロンシネマ」で 9/15～21 まで再び上映されます。何と

１本 800 円均一と大変ご覧になりやすくなっていますので，是非ご覧ください。（吉

田） 

編集後記 

いろいろな，ニュースや投稿などをお待ちして

おりますので，下記までお送りください。 

それでは… 

あて先：〒731-4213 

広島県安芸郡熊野町萩原 4059-1-B201 

吉田 勝則 

E-mail:kuwaku@zb4.so-net.ne.jp 

新国内協力員の紹介です。 

 
みなさん、初めまして。 

新人・国内協力員の 信國 殊（10-3／ジンバブエ・音楽）で

す。 

中国国際センターに通うようになって そろそろ 1 カ月。 

まだまだ戸惑うことが多くて、周りの皆さんに助けられながら 

1 日があっという間にすぎていきます。 

現在は、秋募集の準備の真っ最中。 

隊員として派遣される前、何気なく見ていたポスターや 

ただただ参加してきた説明会が、こんなにも念入りなうち合わせ

の元行われていたのかと、正直驚いています。 

これからの 1 年間、この協力隊事業をもっともっと多くの方に興

味を持ってもらえるようがんばります。 

OB 会の皆様、帰国隊員の皆様、派遣中の隊員の皆様 

今後も よろしくお願い致します。 

いつでも、中国国際センターにもあそびにいらっしゃて下さいね。 

 


